

であり、早い時期に計画のとりまとめを行うというこ

とであつたが、その後何ら説明がない。市民に説明、報告をする責任があると思うがどうか。平成19年度から一般競争入札を導入する

ということだが、具体的な内容、方法はどのようにするのか。談合等の不正な入札の排除、防止のために、損害賠償を求める損害賠償予約条項の契約約款への明記はできないか。

救急医療施設の整備は最重要課題であり、早急な取り組みをしていかなければならぬ。次号の広報そうじや「市長室から」のページで説明あるいはお願いさせていただく。入札制度については、岡山県において来年度から1千円以上のおいて、工事について、段階的に一般競争入札を導入する。総社市としても段階的に導入してまいりたい。談合に対する損害賠償予約条項であるが、きちんと対応するように指示してまいりたい。

(市長)

県立博物館誘致について

県立博物館誘致につ

もこれからがある面、現在の運動方針はどう思うが、現正念場であるとと思うが、現

在の誘致活動の現状と今後

の運動方針に考えているのか。

答 県立博物館誘致につ

いては、「県立博物館

を吉備路へ」を合い言葉に、官民力を合わせた取り組みを行つてきた。全国に向け

て吉備文化を発信するための拠点として

は、吉備の中圏域が最もふさわしく、今後具体的な動きがあれば真

つ先に手を上げていけるよ

う、市民意識の高揚、誘致

に向けた事業を進めてまいりたい。誘致実現に向けて効果的な要望



空から見た国民宿舎サンロード吉備路と作山古墳

活動も行つてまいりたい。(市長)

このほか、人事管理について質問しています。

急救医療と施設の内容について

市民医療の充実は、今から32年前市民から総合病院の設置を求める切実な要求が出発点となつ

た。この法規は、健全財

効率的で、持堅吾

市民の要望に対し現

度医療の充実した施設を求めている。こうした実情をどう考えるか。

答 在十分にこたえられると、現実的第1ステップを推進するよう願うが、市長の見解や決意はどうか。

市民の要望に対し現度医療の充実した施設を求めている。こうした実情をどう考えるか。

答 在十分にこたえられると、現実的第1ステップを推進するよう願うが、市長の見解や決意はどうか。

市民の要望に対し現度医療の充実した施設を求めている。こうした実情をどう考えるか。

答 在十分にこたえられると、現実的第1ステップを推進するよう願うが、市長の見解や決意はどうか。

市民の要望に対し現度医療の充実した施設を求めている。こうした実情をどう考えるか。

答 在十分にこたえられると、現実的第1ステップを推進するよう願うが、市長の見解や決意はどうか。

市民の要望に対し現度医療の充実した施設を求めている。こうした実情をどう考えるか。

公共施設の安全管理について

丹下茂

公共施設の安全管理について

答 公共施設は多くの市

民が利用される施設

であり、中でも学校施設に

ついては、地震等の非常時

に児童・生徒の生命を守る

とともに、地域住民の緊急避難場所としての役割を果たすことから、その安全性の確保が不可欠である。

答 教育施設の耐震化の進捗状況、現状と今後の対策はどうか。

答 平成17年10月の定例会で総合型地域スポーツクラブ設立、支援について、質問をさせていただいたが、あれから1年を過った。今後は、当面市民団体主催のマラソンを支援してまいりたい。(教育長)

現在きよねスポーツクラブが設立されてきよねスポーツクラブについては、今後も地域と密着したクラブとして支援してまいりたい。

現在きよねスポーツ

クラブが設立されてきよねスポーツ

クラブについて、質問をさせていたが、あれから1年を過った。今後も地域と密着したクラブとして支援してまいりたい。

総合型地域スポーツクラブについて

答 平成17年10月の定例会で総合型地域スポーツ

クラブ設立、支援について、質問をさせていたが、あれから1年を過った。今後も地域と密着したクラブとして支援してまいりたい。

現在きよねスポーツ

クラブが設立されてきよねスポーツ

クラブについて、質問をさせていたが、あれから1年を過った。今後も地域と密着したクラブとして支援してまいりたい。

現在きよねスポーツ

クラブが設立されてきよねスポーツ

クラブについて、質問